

En el marco de una nueva estrategia de vinculación territorial impulsada por la Municipalidad de La Cruz, la alcaldesa Filomena Navia ha sostenido una serie de reuniones con dirigentes y dirigentes de juntas de vecinos y organizaciones sociales de distintos sectores de la comuna, con el objetivo de fortalecer la relación directa con las comunidades, identificar sus principales necesidades y trabajar colaborativamente en soluciones que mejoren la calidad de vida de vecinas y vecinos.

Estas instancias de diálogo, desarrolladas en conjunto con la Unidad de Vinculación Territorial para el Bienestar Comunal, han permitido dar la bienvenida a nuevas dirigencias y a aquellos líderes reelectos en sus funciones. Además, han servido como punto de partida para establecer mesas de trabajo donde se abordan temas clave como seguridad pública, medio ambiente, inversión pública, seguridad vial, gestión de riesgos y proyectos comunitarios.

#### Anuncio Patrocinado

“Este proceso no solo ha sido fundamental para conocer las inquietudes de la comunidad directamente a través de sus representantes, sino también para fortalecer una línea de trabajo cercana, directa y colaborativa con nuestra alcaldesa”, señaló Gustavo Muñoz, encargado del Programa de Vinculación Territorial. “Los dirigentes han valorado de forma muy positiva poder dialogar en un espacio tranquilo y constructivo con la primera autoridad comunal”, agregó.

Una de las principales iniciativas que han nacido de estos encuentros es la conformación de una nueva Cuadrilla de Gestión de Riesgos y Desastres, diseñada para enfrentar de manera más efectiva situaciones de emergencia en la comuna. Esta cuadrilla será parte de una estrategia integral para reforzar la preparación comunitaria frente a eventos climáticos, incendios y otras contingencias.

Con fructíferas reuniones refuerzan lazos entre la Municipalidad de La Cruz y organizaciones comunitarias

# WAV PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Las reuniones han contado también con la participación activa de directores y encargados de diversas unidades municipales, como la Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO), Seguridad Pública, Secretaría Comunal de Planificación (SECPLAN), Medio Ambiente, Gestión del Riesgo y Asuntos Hídricos, consolidando así un enfoque multidisciplinario y territorial.

Esta estrategia, promovida directamente por la alcaldesa Filomena Navia, busca dar continuidad y profundidad al trabajo ya realizado previamente con las organizaciones sociales, fortaleciendo una alianza permanente con los liderazgos territoriales que contribuyen día a día al bienestar de La Cruz.

y tú, ¿qué opinas?